

## EDITORIAL

### NUMERO ESPECIAL DE *DIALOGO ECUMENICO* DEDICADO AL CONGRESO LUTERANO CATOLICO ORGANIZADO CONJUNTAMENTE POR LOS CENTROS LUTERANO DE ESTRASBURGO Y JUAN XXIII DE SALAMANCA

*Según teníamos anunciado, el presente número doble (23-24) de nuestra Revista Diálogo Ecuménico está dedicado en su totalidad al Congreso Luterano Católico, celebrado del 14 al 18 de abril de 1971, en Salamanca.*

*Contiene: una crónica, siete ponencias, una sección de bibliografía, y la lista de participantes.*

*Con este número, la estructura ordinaria de la revista queda como sobrepasada. Es decir: aquellas tres secciones corrientes que llamamos ecumenismo doctrinal, ecumenismo espiritual y ecumenismo pastoral no aparecen tituladas en cabecera de páginas. Pero, en realidad, siguen subsistiendo en el contenido de las ponencias que se publican y las conclusiones que se recogen. Por eso, no hemos tenido ninguna dificultad en prescindir de ellas en la titulación.*

*Llamamos la atención sobre la riqueza que supone la sección de bibliografía, preparada por nuestro habitual colaborador, Carlos García Cortés. Los 540 títulos sobre La Reforma de Lutero: historia, vida y proyección ecuménica constituyen una preciosa contribución científica y ecuménica al congreso luterano católico de Salamanca.*